
学校運営協議会 議事録 

 

校 名 府立 港 高等学校 

校長名 氣 賀 聡 

 

開催日時 令和４年１０月１４日（ 金 ） 16:00 ～ 17：00 

開催場所 大阪府立港高等学校 １階会議室 

委 員 千葉 真也 委員      佐藤 美智 委員 

楠野 宣孝 委員      福永 雅士 委員 

 

学 校 校長 氣賀 聡    教頭 小畑 龍業   事務長 大河内 るり子 

首席 内藤 亮一  首席 芦田 健   教務主任 加藤 学 

自治会顧問 宮地 耕介    養護助教諭 玄甫 かおり 

進路指導主事  廣江 邦昭   ３学年主任 稲田 和明 

2学年主任 吉田 正勝    1学年主任 青野 和弘 

傍聴者 な し 

協議資料 ・ 令和４年度学校経営計画 

・ スクールミッションについて 

備 考  

 

 

議題等（次第順）  

大阪府立港高等学校 令和４年度 第２回学校運営協議会 

次   第 

１ 開会             （司会 教頭 小畑 龍業） 

２ 校長挨拶                 （校長 氣 賀 聡） 

３ 報告 

（１）各分掌・学年の進捗状況について（マネジメント表より） 

    ① 教務部 

   ② 生徒部 生徒指導 

   ③ 生徒部 自治会 

   ④ 生徒部 保健 



⑤ 進路指導部 

   ⑥ 総務部 

   ⑦ ３学年 

   ⑧ ２学年 

   ⑨ 1学年 

   ⑩ 人権教育推進委員会 

 

（２）令和 5年度使用教科書の採択結果について 

 

 

４ 協議 

① 令和４年度学校経営計画進捗状況について 

  ② スクールミッションについて 

 

 

５ 諸 連 絡 

今後の協議会予定 

第３回  令和５年２月１０日（金）16:00～   

 

 

７ 校長「閉会」の挨拶        （校長 氣 賀 聡） 

 

 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

１ 開 会 

 

２ 校長挨拶 

・大阪府の新規感染者 3000人を超えている現状も踏まえて、本日も１時間ほどで終了させたい。 

・今期は陽性者１１０件ほど出ている。 

・１１０周年記念について、11/19（土）に式典を予定。（生徒はオンライン鑑賞） 

・受験に関して、３６１名希望者が出ている。（中 3生の９月末時点） 

・７クラス展開の場合も考えておく必要がある。 

 

３ 報告 

  （１）各分掌・学年の進捗状況について（マネジメント表より） 

    ① 教務部 

   ・オンラインに関しての体制は整ってきているが、配信授業を視聴する生徒が減少してきている。 

   ・観点別に関して、大きな問題はないが、教員の負担が増えている。 

   ・科目選択は１１月中旬に予定 



   ・学年教務間での引き継ぎが必要。 

 

② 生徒部 生徒指導 

・出張につき割愛 

 

③ 生徒部 自治会 

   ・合唱コンクール、文化祭ともに、感染対策に気を付けながら実施できた。 

   ・体育祭もこの調子で引き続き頑張っていきたい。 

   ・部活動の加入率がなかなか上がらない。 

 

④ 生徒部 保健 

   ・健康診断等は無事終了した。引き続き、生徒の健康意識を高めていきたい。 

   ・今年度は教育相談の委員会を別枠で設け、情報交換を行っている。 

   ・今後は校内の美化活動に力を入れていく予定。   

 

⑤ 進路指導部 

・学年の状況に合わせて、ベストな進路指導ができるよう引き続きサポートする。 

・生徒の希望進路の実現をめざす。 

 

⑥ 総務部 

   ・図書活動に力を入れて、順調である。 

   ・給付型の奨学金への応募を実施する。 

   ・PTA活動をより活発化させるために力を入れたい。 

 

⑦ ３学年 

・3年生の集大成である文化祭での劇を、無事終えることができた。 

・ほとんどの生徒の進路が決まっているので、引き続きサポートする。 

 

⑧ ２学年 

・集団の中で規律を重んじる力を高め、ルールを守りながら、誰もが気持ちよく接することがで

きる学年にしていきたい。 

・進路指導に力を入れていきたい。11月の模試について参加するよう声掛けをした結果、 

140名の申込みがあった。（239名中） 

 

⑨ 1学年 

・進路関係の活動をたくさん実施している。 

・当初に比べ落胆している生徒が出てきた。 

・人間関係作りが難しい生徒がちらほらと出てきているので気を付けたい。 

 

⑩ 人権教育推進委員会 



   ・出張につき割愛 

   

 

【意見・質問】 

   ・図書活動の内容について 

   ・働き方改革について、何か工夫・実施している事はあるか。 

 

 

（２）令和 5年度使用教科書の採択結果について 

【意見】なし 

 

 

 

５ 協議 

〇 令和４年度学校経営計画について 

   ・進路実現ができる生徒の割合はかなり増えてきた。 

   ・「挨拶ができる」「宿題への取り組みができる」生徒にしたい。 

    壮大なことなので、そのためには 3年ほどかかる。 

 

 

 

〇 スクールミッションについて 

   ・別紙の書類の網掛け部分に関しての説明 

   ・12月には教育庁に提出する予定。 

 

 

６ 諸連絡 

 今後の協議会予定 

第３回  令和５年２月１０日（金）16:00～   

 

 

７ 校長「閉会」の挨拶        

  ・相愛大学が連携校になった。大阪成蹊短期大学とも連携の話を進めている。 

 

 

次回の会議日程    

日 時 令和５年２月１０日（金）16:00からの予定 

会 場 大阪府立港高等学校 会議室 

 


